



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Die Reich Christi-Mission.

Die Reich Christi-Mission

Wie die aufgehende Sonne die Erde verklärt und jeder Landschaft und Kreatur erst volle Schönheit verleiht: so erlangen alle Dinge nur im Lichte des Reiches Christi dauernden Wert, wirkliche Harmonie und beste Vollendung. „Alles für Christus und sein Königreich!“ — An diesem Maßstab wird alles gemessen. Das ist der Schlüssel zu den Geheimnissen Gottes — das Fundament der einzigen richtigen Weltanschauung. Das heutige Weltgeschehen mit seiner großartig entwickelten Zivilisation, Industrie, Weltpolitik, Spezialwesen und rapiden Geisterscheidung muß auch an diesem Maßstab gemessen werden. — — Alles muß — mit oder wider Willen — zuletzt Christo und den Seinen dienen. Volk und König im Verein, der Verherrlichung des Ewigen!!

Das reine Himmelslicht des Reiches Christi gleicht der Zentralsonne, die das Universum beherrscht. Damit ihre Strahlen auch alle Augen erreiche, muß auch die Presse ihre erhabene Mission erfüllen, und das Licht gleich einem Scheinwerfer verbreiten. Jede Zeitung und Zeitschrift könnte viel dazu beitragen. Darüber nächstens mehr.

Wir stehen mitten in der christlichen und antichristlichen Aktion. Vor unsren Augen — wenn auch den meisten verborgen — vollzieht sich im steten, unaufhaltsamen Schritte der Zeit das — Weltgericht! —

„O Gott, gib dem Könige dein Gericht, und deine Gerechtigkeit dem Königsohn!“ — Die Eingangsworte der hl. Messe am Christkönigsfeste sind in Erfüllung begriffen. — Dienen wir den Absichten des Allerhöchsten. — In der großen Gnadenstunde der täglichen hl. Messe und Kommunion wollen wir diesen Monat Juni hindurch vertrauensvoll bitten: „Herz Jesu, du Wohnsitz der Gerechtigkeit und Liebe, verleihe uns die Grundtugenden der Klugheit und Gerechtigkeit, der Mäßigkeit und des Starkmutes! Amen.“